

PROVINCIA | Sanidad

El Satse convocará el 5 de mayo a una concentración ciudadana demandando la Escuela Universitaria de Enfermería

El sindicato de enfermería recoge en dos días unas 2.500 firmas de ciudadanos reclamando la creación en Cabra de esta infraestructura educativa

José Moreno

Jueves 14 de abril de 2011 - 13:09



El sindicato de enfermería Satse, ha convocado para el próximo 5 de mayo a las 18,30 horas en la Plaza de España, a las puertas del Ayuntamiento, una concentración a la que están invitados todos los ciudadanos, para apoyar la petición de creación en la ciudad de una Escuela Universitaria de Enfermería.

Así lo ha dado a conocer el secretario provincial de dicha organización Manuel Cascos que junto a miembros de este sindicato, se dieron cita en la mañana de este miércoles 13 de abril en la Plaza de España para continuar con la campaña de recogida de firmas que

iniciada el pasado 22 de marzo, demanda esa infraestructura educativa.

Cascos, que confirmaba que la petición ya ha sido tramitada ante la subdelegación del Gobierno al mismo tiempo que se ha informado de la convocatoria a la alcaldesa de Cabra María Dolores Villatoro, avanzaba además que tras la Semana Santa se continuará con esta campaña de firmas que en tan sólo dos días lleva ya contabilizadas unas 2.500 firmas de apoyo, según indicaba el delegado sindical Rafael Osuna.

Este último, que de nuevo volvió a mostrar su satisfacción por el interés que la campaña de firmas ha generado entre los ciudadanos, se mostraba confiado en alcanzar de 10.000 firmas de apoyo, avanzando además que en estas semanas se están dando los pasos para la constitución de una plataforma ciudadana que apoye la reivindicación de la mencionada escuela universitaria y para lo que se están confeccionando los estatutos de aquella.